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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２７年第１回定例会（第４号） 

 

 

 

 ２番 宮本要代 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

 

   １ スクールソーシャルワーカーの全学校配置を 

① ２月５日、紀の川市で児童が刃物で切りつけられ殺害される事件 

 が発生しました。加害者が逃亡の状況で、岩出市の子どもを守る取 

 り組みはどうされたのか。 

② 文部科学省が川崎市の中１男子殺害事件を受け、全国で緊急調査 

 を行った。岩出市ではどうだったのでしょうか。 

③ スクールソーシャルワーカーの全学校配置すべきであるが。 

   ２ 防災について 

① 家具の転倒防止器具の効果の周知や啓発活動を積極的に取り組み、 

 家具の固定率の向上を。 

   ３ 読書活動について 

① 岩出図書館分館の利用状況について。 

② 「読み聞かせ」にたずさわる人の育成を。 

③ 公民館と同様に、分館を学習できる場に開放を。 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 子ども議会について 

    ① 全国各地で「子ども議会」が開催されてきていますが、教育委員 

     会として「こども議会」開催ということに対しての見解は、どのよ 

     うに捉えているのか。 

    ② 以前、岩出市でも前町長の時代に「子ども議会」が開催されてい 

     ます。その後、一度も開かれずに今日まで来ていますが、教育委員 

     会として「子ども議会」という面ではどのような教訓を学び、どの 

     ような位置づけがされてきているのかを聞きたい。 

    ③ 子どもたちに行政や社会に対する関心を高めることをはじめ、子 

     どもたちが素朴に感じていることや、願っていることを行政がしっ 

     かり受け止める施策として「子ども議会」の開催を行うべきではな 

     いか。 

   ２ 上岩出児童館について 

    ① 上岩出児童館の入り口付近の整備を 

      児童館入り口付近において砂利がむき出しの状態をはじめ、用水 

     路があるにも関わらず手すりや安全柵もない状態です。用水路にフ 

     タを行うなどの対策を含め、進入路における安全対策を行う必要が 

     あると考えます。 
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    ② 児童館そのものが５０年近く経過をしており、この間内部の改修 

     は行われてきています。しかし、玄関の軒先は、腐食が進み雨漏り 

     などが起きてきています。施設の再点検を行い改善を行うべきでは 

     ないか。 

    ③ 児童館の装備品についても、蛍光灯を替えるにも脚立のひとつも 

     ないという状況や、管理人の控え室にはイスもなく管理しておられ 

     る方が自前で用意している点など、児童館として必要な備品は備え 

     るべきではないかと考えます。 

   ３ 後期基本計画の位置づけと地方創生について 

    ① 後期基本計画を策定していく上で、前期の計画達成面は、どれく 

     らい達成できたと捉えているのか。 

    ② 計画達成が出来なかった要因と今後の課題は何があると考えてい 

     るのか。 

    ③ 将来人口においての見直し面などはどのように捉えているのか。 

    ④ 新たに地方創生という国の方針が打ち出されてきたが、国の進め 

     ようとしているのは地方自治体の解体、合併の促進、道州制が基本 

     にあります。岩出市として、この間単独市政を目指し、合併への方 

     向をとらない姿勢を示してきたが、国の方向性をどのように捉えて 

     いるのか市の見解を聞きたい。 

    ⑤ 今年度、地方創生の名の下で、まち・ひと・しごと創生総合戦略 

     策定に取り組むことになるが、どのようなまちづくりを視点におい 

     ているのか。 

    ⑥ 後期基本計画を進めるうえで、まち・ひと・しごと創生総合戦略 

     との関係面ではどのように進めるつもりなのか。 

     

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 和歌山市山口地区・滝畑への産廃問題について 

① 意見書を提出しているが、その後の回答はどのようなものか。 

（１）実施計画書に対する意見及び理由 

（２）事業計画書に対する意見及びその理由 

（３）別途要望 

  について各回答をお聞きいたします。 

    ② 今後の対応について、岩出市として市民の健康と環境生活を守る 

     ため、どのような対応を行うのか。 

   ２ 児童福祉、保育料について「子どもの貧困問題」 

    ① 結婚の有無で保育料に差が生じることについて、どう考えるのか。 

    ② その差をなくすために、寡婦控除があったものとして保育料を算 

     定する考えは。 
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１６番 尾和弘一 議員            【一問一答方式】 

 

   １ 空き家対策について 

① 実態と実情について。 

② 本市の検討状況及び全国の動きと解決策はどうか。 

③ 「空き家対策特別措置法」に基づく対策と固定資産税の見直しは 

 どうか。 

   ２ サイクリングについて 

    ① 紀の川左岸のロード整備計画はどうか。 

   ３ ギャンブルについて 

    ① 岩出市内の遊技場の現状はどうか。 

    ② ギャンブル依存症の実態を把握しているのか。 

    ③ 自死対策はどうか。 

   ４ 岩出橋工事について 

    ① 建て替え工事による被害の実態はどうか。 

    ② 六ケ井用水路改修工事計画、賠償問題及び今後の対策はどうか。 

   ５ 住吉川について 

    ① 浚渫への取り組みはどうか。 

    ② 災害対策はどうか。 

   ６ 教育問題について 

    ① ３５人学級を守るのか。 

    ② いじめ問題について。 

    ③ 不登校生の実態と対策について。 

    ④ 第３中学校の新設計画について。 

 

１０番 田畑昭二 議員（公明党議員団）      【総括方式】 

 

   １ 高齢者投票行為への対応について 

① 投票所で高齢者が緊張のあまり、誰を投票するのか忘れてしまっ 

 て、あせってしまって、結局誰か思い出すことができず、白票を投 

 じるケースも多いと聞いている。そこで、この様なトラブルを防ぐ 

 意味から、個人があらかじめ正確な名前を記載したメモや、法定ビ 

 ラを投票所へ持ち込み投票することは可能なのか。 

   ２ 交通安全対策について 

    ① 県道泉佐野岩出線と農免道路の交差点について、和歌山市方面か 

     ら紀の川市方面へ東進する際、セレモール那賀前の歩道がせり出し 

     ている形になり、車と歩道が接触しそうになるとの苦情が多く、歩 

     道を北側へ２０～３０ｃｍほど後退させられないか。 

② 個人の駐車場の中央に当る所にカーブミラーが設置されている場 

 合、交通安全上必要ではあるが、半面、個人所有の駐車場の使用に 

 支障がある場合、道路管理者としての対応はどうなるのか。 
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３番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）      【一問一答方式】 

 

   １ 負担軽減策について 

① 災害被害における現物支給券のような施策の考えは。 

   ２ 道路整備と安全対策 

    ① 岩出市内における道路整備の進捗状況について。 

    ② 新道路安上湯窪線、粉河加太線側の交差点での時差信号廃止の考 

     えは。 


